

Fecha 16.03.2018	Sección Nacional	Página 10
---------------------	---------------------	--------------

Asegura que el país creció más que en los últimos dos sexenios

Plantea Peña seguir rumbo de su gestión

Justifica Presidente campaña; dice que busca dar cuentas sobre avances

ÉRIKA HERNÁNDEZ

TOMATLÁN.- El Presidente Enrique Peña planteó ayer que el país debe mantener el rumbo fijado en su gestión, ya que, en cinco años, la economía creció casi lo mismo que en los últimos dos sexenios juntos.

Explicó que su Gobierno realiza una campaña para promover lo que sí ha hecho, a fin de que los ciudadanos hagan bien las cuentas de los alcances en su gestión.

“Hemos crecido un 13 por ciento en lo que va de esta administración. Prácticamente, casi el doble de lo que se registró en la pasada administración y casi igual, el doble, de hace 12 años”, aseguró.

“En los dos sexenios anteriores, si sumáramos el crecimiento que tuvieron, es prácticamente el que hemos tenido en sólo poco más de cinco años. Por eso, queremos que

este rumbo se mantenga, que sigamos avanzando, que siga habiendo más empleo, mejor educación y más infraestructura”, dijo.

Ante más de mil personas, quienes lo esperaron casi cuatro horas para el acto protocolario de entrega de la Carretera Federal 200, en el tramo Tuito-Melaque, el Mandatario aseguró que en su Gobierno se han invertido 77 billones de pesos en infraestructura.

En contraste, continuó, la administración pasada gastó 4.1 billones de pesos.

“Es decir, hoy como nunca se ha invertido más en infraestructura. Esto significa que anualmente hemos invertido entre el sector público y el sector privado del orden de 5.7 por ciento del Producto Interno Bruto, de toda la riqueza que se genera en el país”, señaló.

A ocho meses de que concluya su gestión, sostuvo, sí puede “rendir cuentas muy claras” de cuánto avanzó México.

“De hecho, hoy lo que es-

tamos promoviendo desde el Gobierno es una campaña que quiere poner en relieve las cuentas que hoy tenemos que entregar, las buenas cuentas, las cosas buenas que han ocurrido, y que luego no se cuenta”, relató.

El Presidente argumentó que una sociedad que crece, evoluciona, se transforma, y siempre tendrá retos y desafíos que enfrentar en cada coyuntura.

“Y hoy los tenemos, y hay temas todavía que no está agotada su atención”, justificó.

En otro orden, Peña criticó que no se le dé el verdadero sentido o significado a lo que existe detrás de las reformas.

Sin ellas, consideró, ni la inversión en infraestructura que ha realizado difícilmente se hubieran generado más de 3.4 millones de empleos, rompiendo un récord histórico.

El deportivo donde el Mandatario realizó el acto protocolario estuvo resguardado por decenas de militares y policías federales.



Fecha 16.03.2018	Sección Nacional	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------



■ Acompañado del Gobernador Aristóteles Sandoval y el titular de la SCT, Gerardo Ruiz Esparza, el Presidente entregó el tramo Tuito-Melaque de la Carretera Federal 200, en Tomatlán, Jalisco.